

# *Covid-19 : Bruno Rodríguez remercie la Chine de l'aide apportée à Cuba et à l'Amérique Latine*

---



La Havane, 11 juin, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a mis en relief la contribution de la Chine à la lutte mondiale contre le nouveau coronavirus et l'a remerciée de son soutien aussi bien à Cuba qu'à l'Amérique Latine.

Au cours d'un entretien par téléphone avec son homologue chinois, Wang Yi, le chef de la diplomatie cubaine a exprimé sa conviction que les deux pays uniront leurs efforts pour commémorer cette année le 60e anniversaire des relations diplomatiques bilatérales.

Bruno Rodríguez a d'autre part expliqué au ministre chinois des Affaires étrangères la position de Cuba à l'égard du processus de paix en Colombie.

Il a également partagé avec le chef de la diplomatie chinoise le rejet contre la décision de Washington d'inclure Cuba sur la liste des pays accusés de manque de coopération à la lutte de Washington contre le terrorisme.

De son côté, Wang Yi a souligné que la solidarité dont la Chine et Cuba ont fait état pendant le combat contre la pandémie de Covid-19 est une bonne manière de commémorer les 60 ans de leurs relations diplomatiques.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/225378-covid-19-bruno-rodriguez-remercie-la-chine-de-laide-apportee-a-cuba-et-a-lamerique-latine>



**Radio Habana Cuba**